



Le 31 janvier 2007

Déclaration des transactions sur actions propres

Dénomination sociale de l'émetteur : **BOUYGUES S.A.**
Déclaration des transactions sur actions propres réalisées le 25 janvier 2007

Opérations sur produits dérivés

Date	Achat / Vente	Options / Terme	Nombre de titres	Echéance	Marché
25 janvier 2007	Achat	Terme	(1)	10 mai 2007	gré à gré

(1) Dans le cadre de l'opération d'épargne salariale à effet de levier dénommée « Bouygues-Partage », Bouygues s'est engagé irrévocablement le 25 janvier 2007 à acheter le 10 mai 2007 à Calyon un nombre d'actions correspondant à environ 22 % du nombre d'actions souscrites par les salariés au travers de l'opération « Bouygues-Partage », au prix de 53,26 € par action. Le nombre d'actions achetées sera définitivement déterminé et publié en fonction du montant final de la souscription par les salariés à l'opération « Bouygues-Partage ».

31 January 2007

Disclosure of trading in own shares

Registered name of the issuer: **BOUYGUES S.A.**
Disclosure of trading in own shares on 25 January 2007

Trading in derivatives

Date	Purchased / Sold	Options / Futures	Number of shares	Maturity	Market
25 January 2007	Purchased	Futures	(1)	10 May 2007	OTC

(1) In connection with Bouygues-Partage, a leveraged stock ownership programme for employees, Bouygues made an irrevocable commitment on 25 January 2007 to purchase from Calyon a number of shares equivalent to approximately 22% of the equity subscribed by employees through the programme. The shares will be purchased on 10 May 2007 at €53.26 per share. The final number purchased will be calculated and made public depending on the success of Bouygues-Partage in terms of employee subscriptions.